

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## tipp3 Walk of Stars – Museum Opening Night

Zufällig fielen sie zusammen – der 50. Geburtstag von Universalkünstler Alf Poier und die Eröffnung des neuen „tipp3 Walk of Stars“-Museums im Wiener Prater. Also feierten mehr als 100 geladene Gäste (verewigte Musiker, Vertreter des Music-Biz und der Medien) das Opening der neuesten Attraktion gegenüber vom Riesenrad. Ab sofort können Fans dort täglich von 10 bis 18 Uhr Hand- und Fußabdrücke ihrer Lieblinge bestaunen und anfassen. Gary Lux (im Bild oben), Roland Neuwirth, Mathias Rüegg (ehemals „Vienna Art Orchester“-Mastermind) und Michael Seida – sie haben schon ihren Abdruck am „tipp3 Walk of Stars“ – ließen es sich nicht nehmen, der Verewigung von Alf beizuwohnen. Daneben applaudierten u. a. Dietmar Hoscher (Casinos Austria/tipp3), Peter Schilling (Sony Music), Arabella Kuschinski (Madame Tussauds Wien), Andrea Gonzo (Blue-moon), Günther Wildner (ÖMR) und Gerhard Maresch (Prater Wien GmbH). Alexander Ruthner, GF der Liliputbahn, freut sich sehr über das neue „tipp3 Walk of Stars“-Museum, das er gemeinsam mit Alexander Haide schon in den kommenden Wochen kräftig ausbauen wird.



V. li. n. re.: Michael Seida, Gary Lux, Alf Poier, Mathias Rüegg, Roland Neuwirth